

第114回『友多互愛』ボラ通信

令和4年10月1日(土)3年ぶりの御劔学区雁道町3丁目わかやぎ会(高齢者クラブ)の敬老の日記念イベント(御劔コミセン)に於いて、わかやぎ会の元気溢れる会員18名と『友多互愛』5名が〜歌って、笑って、踊って、コロナ禍で余り外出、出来ないストレスをおもいきり発散、みんなで一緒にイベントを盛り上げました。①頭と腕の体操、童謡を歌いながら腕を交互に上下、歌うと手が?手を上げると歌が?皆さん戸惑いながら腕を動かしていました。夜、肩が痛くなるかも(笑)(五十肩?)〇〇〇文字抜きの歌集で〇〇〇を思い出しながら大きな声を出して合唱です。②続いて頭の運動、負けジャンケン最初はグー・パー負けるのは・グーに負けるのは全員が、まだまだ大丈夫です!!



③Yさんのバイオリンの伴奏で村祭り・紅葉・赤トンボ・しゃぼん玉飛んだ、を子供の頃を思い出して合唱しました♥

④マジシャン、ベンジャミン・Kがアッとさせるマジックで感動と驚きの世界に招待♥ 皆さんからどうなったの?、驚きの声と拍手喝采です!!

⑤メインは鮮やかな衣装の『友多互愛』フラガールズ5人が、唄い手のお客さんの歌に上手く乗せられて「月の夜は」を一緒に歌って踊って笑って楽しみました。

⑥カラオケ設備の無い空オケで、わかやぎ会会長と『友多互愛』のメンバー・Yさんのデュエット、〜「銀座の恋の物語」も飛び出し盛り上がりました。〜北の旅人、リンゴの歌、お祭りマンボ・瀬戸の花嫁、森のかかげetc。盛り上がりも最高潮大きな声を出して皆さん2時間歌いまくりで換気してある部屋も熱気でムンムン、あー歌い疲れた(笑)。お客さんから、沢山の歌をみんなで大きな声を出して歌えたので楽しかった♥ フラダンスも歌って踊りが観られて楽しかった♥ こんなに声を出して歌って笑ったのは久しぶり、また来年もお願いいたしますの声をお土産に頂きました!! 雁三わかやぎ会の皆さんにテンコ盛りの元気をお裾分けすることが出来たと思っております。



雁三わかやぎ会の会長・スタッフ・会員の皆さんに感謝♥

『友多互愛』の仲間へ感謝♥

『友多互愛』フラガールズと一緒に歌い踊りまショウ!!

〜月の夜は 浜に出て みんなで踊ろう 椰子の葉陰
手を腰に ウクレレに 合わせて踊ろう フラの踊り
綺麗なレイを あげましょう 踊り仲間の あなたに
花のかんむり あげましょう 踊り上手な あなたに
踊り手が そろったら さあさ踊ろう 今宵ひとよー
さあさ踊ろう 今宵ひとよー